

## **Neues aus der Ju-Jutsu-Abteilung**

Nach den Sommerferien kamen nicht nur die Ju-Jutsuka frisch aus ihrem Urlaub, auch die Homepage der Ju-Jutsu-Abteilung erhielt im September einen komplett neuen und frischen Anstrich.

Eine übersichtliche und informative Seite erwartet den Leser. Neben ausführlichen Informationen zu Training, Gürtelprüfungen und zu allem was besonders Eltern interessiert, findet man auch tolle Fotoserien von Prüfungen, Workshops, Feiern etc. Auch können auf der Download-Seite die Gürtelprüfungsprogramme, eine Anleitung zum Knotenbinden und vieles mehr heruntergeladen werden. Wer Interesse hat, kann gerne einmal vorbei schauen unter [www.tsv-braunshardt.de/JuJutsu/](http://www.tsv-braunshardt.de/JuJutsu/).

Sportlich aktiv waren sieben Kinder am 02. November unterwegs – sie nahmen an einem zweistündigen Landestechniklehrgang des PSV Grün-Weiß Frankfurt teil. Themen waren Ju-Jutsu-Power-Punch (intensives Pratzentraining) und Ju-Jutsu-Fit (Crosstraining). Mit viel Engagement und Spaß verbrachten alle einen schönen, aber auch anstrengenden Nachmittag.

Etwas gemütlicher wird es am 16. November zugehen, denn an diesem Datum wird für die jungen Ju-Jutsuka ein Basteltag angeboten. Alle Kinder, die Spaß am Basteln haben, können zusammen mit Pauline, Kristine und Vera Armbänder, Windlichter, Kastanienfiguren und vieles mehr herstellen.

Für die Kinder wird es nochmal spannend zum Ende des Jahres, denn am 07. Dezember findet voraussichtlich die nächste Gürtelprüfung statt.

Die alljährliche Weihnachtsfeier für die Kinder ist für Montag, den 16. Dezember geplant, und ein paar Tage später, am 19. Dezember, können dann voraussichtlich die Erwachsenen feiern.

Und jetzt noch ein erster Ausblick ins Jahr 2014. Am 6. März findet die nächste Ju-Jutsu-Jahresabteilungsversammlung im Vereinsheim statt. Alle Ju-Jutsu-Mitglieder sind herzlich eingeladen, an der Versammlung teilzunehmen.

Ein großes Ereignis steht der Ju-Jutsu-Abteilung am 15. März 2014 bevor, denn zum ersten Mal ist die Abteilung Ausrichter für einen hessenweit ausgeschriebenen Landestechniklehrgang. Erwartet werden ca. 80 bis 100 Kinder und Jugendliche aus ganz Hessen. Die Durchführung dieses Lehrgangs bedarf einiges an Organisation und die Ju-Jutsu-Abteilung wird auch auf die Unterstützung der Eltern (z.B. Hilfe beim Matten Auf- und Abbau, Spenden von Kuchen oder Brötchen, etc.) angewiesen sein. Mit Eurer Hilfe wird dies ein ebenso erfolgreicher wie feierlicher Auftakt in das Jubiläumsjahr 2014 – dem 125-jährigen Vereinsjubiläum des TSV Braunshardt 1889 e.V.

Annette Milkereit